

SUPERINTENDENT'S STANDARDS

NORMES DU SURINTENDANT

2022

Persons Personnes	S (\$) N (\$)	FAMILY UNIT'S AVAILABLE MONTHLY INCOME (\$) REVENU MENSUEL DISPONIBLE DE L'UNITÉ FAMILIALE (\$)																
		2561	2761	2961	3161	3361	3561	3761	3961	4211	4511	4811	5111	5411	5711	6011	6311	6611
1	2355	200	400	600	800	1000	1200	1400	1600	1850	2150	2450	2750	3050	3350	3650	3950	4250
2	2931	0	0	0	224	424	624	824	1024	1274	1574	1874	2174	2474	2774	3074	3374	3674
3	3604	0	0	0	0	0	0	0	351	601	901	1201	1501	1801	2101	2401	2701	3001
4	4375	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	430	730	1030	1330	1630	1930	2230
5	4962	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	443	743	1043	1343	1643
6	5597	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	408	708	1008
7 +	6231	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	374

The Superintendent's Standards ("S") are derived from the Low Income Cutoffs (LICO) released by Statistics Canada. The Superintendent uses the before-tax LICO for urban areas with 500,000 people and over. The 2022 standards are updated by applying a 2.69% adjustment to the 2021 LICO to reflect the 2022 CPI (Consumer Price Index) expectation. The amounts shown above represent the monthly total surplus income of the bankrupt over the standards, from which the surplus income payment should be calculated.

Les normes du surintendant (« N ») sont dérivées à partir des seuils de faible revenu (SFR) publiés par Statistiques Canada. Le surintendant utilise les SFR avant impôt pour les régions urbaines de 500 000 habitants et plus. Les normes de 2022 sont mises à jour en ajoutant aux SFR de 2021 un ajustement de 2,69 % qui représente l'IPC (Indice des prix à la consommation) anticipé pour 2022. Les montants ci-haut indiqués représentent le revenu excédentaire mensuel total du failli qui dépasse les normes à partir desquelles devrait être calculé le paiement du revenu excédentaire.